
「ひと輝く・四季彩のまち　かいた」 第93号

平成25年6月18日発行
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前回クイズ解答の
成本ちびっこ公園

蟹原

成本

海田町役場

海田自動車学校

熊野神社
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応
募
方
法

前
回
の
正
解
は「
上
市
・
成
本
」で
し
た
。

●
郵
便
は
が
き
に
答
え
、
住
所
、
氏
名
、
年
齢
、
電
話
番
号
を

書
い
て
、
議
会
事
務
局
へ
お
送
り
く
だ
さ
い
。
余
白
に
、
議

会
へ
の
お
便
り
、
要
望
、
意
見
、
イ
ラ
ス
ト
な
ど
書
い
て
い

た
だ
け
れ
ば
大
歓
迎
で
す
。

●
正
解
者
の
中
か
ら
抽
選
に
よ
り
、
五
人
の
方
に
図
書
カ
ー
ド

を
送
り
ま
す
。

●
締
め
切
り
は
七
月
二
十
二
日
（
当
日
消
印
有
効
）
で
す
。

●
あ
て
先
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海
田
町
議
会
事
務
局

※
ご
応
募
い
た
だ
い
た
方
の
個
人
情
報
は
、
ご
意
見
な
ど
へ
の

回
答
や
抽
選
、
図
書
カ
ー
ド
の
発
送
以
外
の
目
的
に
は
使
用

し
ま
せ
ん
。

公
園
の
名
称
は
、
「
成
本
ち
び
っ
こ
公
園
」
で
す
。

応
募
総
数
十
六
通
（
正
解
十
六
通
）
で
し
た
。

当
選
者
の
発
表
は
発
送
を
も
っ
て
か
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

海田町のど
こに

ありますか
？

※公園名ではなく、町名でお答えください。

ふるって
ご応募くださいク イ ズ

日
本
は
、
六
月
四
日
に
サ
ッ

カ
ー
の
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ（
ｗ
杯
）

の
ア
ジ
ア
最
終
予
選
で
開
催
国
以

外
で
は
最
速
で
五
大
会
連
続
、
通

算
五
度
目
の
出
場
を
決
め
た
。

こ
の
日
の
夜
、
東
京
・
渋
谷
駅

前
で
、
お
祭
り
騒
ぎ
の
サ
ポ
ー

タ
ー
た
ち
を
機
動
隊「
広
報
係
」に

所
属
す
る
隊
員
が
ユ
ー
モ
ア
あ
ふ

れ
る
話
術
で
誘
導
し
た
。
ネ
ッ
ト

上
で
は「
Ｄ
Ｊ
ポ
リ
ス
」の
愛
称
で

賛
辞
を
贈
ら
れ
て
お
り
、
若
者
の

心
を
つ
か
み
、
ト
ラ
ブ
ル
を
最
小

限
に
抑
え
た
。
こ
の
功
績
に
警
視

総
監
賞
が
授
与
さ
れ
た
。
ユ
ー
モ

ア
あ
る
言
葉
に
サ
ポ
ー
タ
ー
た
ち

も
思
わ
ず
苦
笑
い
を
し
て
誘
導
に

従
っ
て
い
た
。
こ
の
場
所
で
は
、

ｗ
杯
出
場
が
決
ま
る
度
に
ト
ラ
ブ

ル
が
続
出
し
、
多
く
の
逮
捕
者
や

負
傷
者
が
出
て
い
た
が
、今
回
は
、

ひ
と
り
も
出
な
か
っ
た
。

す
ば
ら
し
い
雑
踏
警
備
に
敬
意

を
表
す
る
と
と
も
に
、ｗ
杯
で
の

日
本
の
健
闘
を
期
待
し
て
い
ま

す
。

（
H
・
M
）

議 員 研 修 会 報 告第85回第85回
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やったぞ～（海田西中学校体育祭）

3度目の意見書可決

議員報酬と職員給与を削減条例

発議

補正
予算

編
集
後
記
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　去る５月２２日、ＫＫＲホテル広島で行われた県内町
議会議員研修会に参加しました。
　今回の研修では、現在、国において議論が行わ
れている道州制の導入についての動きや問題点等に
ついて学びました。
　道州制が導入されることになれば、地方の行財政
に多大な影響がもたらされ、町のあり方も大きく変わ
ることとなります。
　今後の国の動向を注視し、町としてどのように考え、
どう対応していくべきか、しっかりと見極めていく必要
があると感じた研修会でした。

「地方行財政をめぐる動向について」
全国町村議会議長会事務総長　江端　康二さん

え ばた こう  じ

「新しい時代の脅威とわが国の対応」
帝京大学法学部教授　志方　俊之さん

し かた とし ゆき

4ページ

定
例
議
会

協働のまちづくりに向けて

「かいた議会だより」は再生紙を使用しています。 16かいた議会だより第93号　平成25年6月18日




